



Mara "N" sufrió una fractura en una de sus extremidades, y el menor continúa bajo observación médica.

Muere conductor tras volcadura en la carretera 57

Dos más de sus acompañantes permanecen hospitalizados

REDACCIÓN / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

NAVA. COAHUILA. - El conductor de un Ford Mustang que sufrió una volcadura en la carretera 57, en el tramo Piedras Negras-Nava, falleció debido a las severas lesiones ocasionadas por el accidente.

El incidente ocurrió a la altura del kilómetro 228, donde el exceso de velocidad provocó que Francisco "N", de mayor edad, perdiera el control del vehículo.

Francisco viajaba

acompañado de su pareja, Mara "N", y un menor de edad. Tras el accidente, los tres ocupantes fueron trasladados de emergencia a la Clínica 11 del IMSS, donde minutos después se reportó el fallecimiento del conductor.

Mara "N" sufrió una fractura en una de sus extremidades, y el menor continúa bajo observación

Elementos de la Guardia Nacional confirmaron los detalles del accidente, subrayando que el vehículo se dirigía a Nava cuando ocurrió la volcadura. Las autoridades investigan las circunstancias del siniestro, mientras los demás heridos permanecen hospitalizados.







Aumenta el diesel hasta 8.8 por ciento

En 2024 se incrementó aproximadamente 5.02 por ciento a un precio de 25.61 pesos por litro.

AFIRMA MANOLO JIMÉNEZ SALINAS

Habrá inversiones en todo Coahuila

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, confirmó que este año se llevarán a cabo importantes inversiones en todas las regiones del estado, con el objetivo de impulsar el desarrollo y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Entre los proyectos destacados se encuentra un ambicioso plan de movilidad para Saltillo, la capital del estado, que contará con una inversión de 100 millones de pesos. "Hemos estado platicando con el Alcal-



Manolo Jiménez salinas, Gobernador de Coahuila.

de Javier Díaz para definir los proyectos prioritarios para la capital, tal como lo hicimos con los 38 alcaldes de Coahuila", señaló el mandatario.

Jiménez Salinas destacó que la mejora en el transporte público y la movilidad urbana será una prioridad en Saltillo. "Sabemos que es necesaria una inversión importante y esperamos arrancar este proyecto durante los primeros cien días de la gestión del alcalde Javier Díaz", afirmó.

Otro de los proyectos clave es la ampliación de la Carretera Saltillo-Derramadero, que también se inaugurará en este periodo inicial.

El Gobernador subrayó la importancia de esta obra: "El 95% de los ejidos de Saltillo están en esa zona, y cuando ocurre un accidente en Los Chorros, esta vía se convierte en la única alternativa para transitar. Es una demanda recurrente de los trabajadores y habitantes de la región".

Además, Jiménez Salinas anunció la creación de un centro de convenciones en Saltillo, destacando la relevancia de la ciudad como potencia industrial y nacional: "Es necesario contar con recintos de talla nacional que generen una derrama económica significativa", aseguró.

LOCAL / PÁG. 2





Y COORDINACIÓN

Con voluntad mantenemos a Coahuila seguro: Manolo





Y ANUNCIA MEJORAS LABORALES

Reconoce Jacobo labor policial en PN

Destacó los logros alcanzados a pesar de los desafíos que enfrenta la corporación, como el déficit de personal y unidades

REDACCIÓN / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En el marco del Día del Policía, el alcalde Jacobo Rodríguez expresó su reconocimiento a la dedicación y esfuerzo de los elementos de la Policía Municipal, quienes trabajan las 24 horas del día, los 365 días del año, en favor de la seguridad de Piedras Negras.

Durante su discurso, destacó los logros alcanzados a pesar de los desafíos que enfrenta la corporación, como el déficit de personal y unidades. "A nosotros nos toca cuidar a quienes nos cuidan", subrayó, anunciando iniciativas para mejorar las condiciones laborales de los policías.

Entre los proyectos destacan la implementación de una carrera policial que asegure buenos sueldos y beneficios a lo largo de toda su trayectoria profesional, así como un programa de vivienda para los elemen-

LOCAL / PÁG.2



POLIC

DEL GOBIERNO MUNICIPAL

Inaugura alcalde las conferencias matutinas

Durante el evento se presentaron estadísticas de percepción ciudadana y se anunció una reestructuración estratégica

REDACCIÓN / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El alcalde Carlos Jacobo Rodríguez González encabezó hoy la primera conferencia matutina de su gobierno, consolidando un espacio de diálogo y transparencia con la ciudadanía a través de los medios de comunicación.

La conferencia dio inicio con una emotiva oración dirigida por el ministro Jesús Ramírez, destacando la importancia de la unidad y la paz en el municipio. En el marco del "Día del Policía", el presi-

dente municipal envió un



mensaje de felicitación y reconocimiento a quienes trabajan diariamente para garantizar la seguridad en Piedras Negras.

El tema principal fue la seguridad pública, con la presentación del Plan Estratégico de Seguridad

Pública Municipal 2025-2027 a cargo de Bernardo León Olea, asesor en la materia. La conferencia contó con la asistencia de destacados mandos y autoridades.

LOCAL / PÁG. 2